## AUDOMAROIS EXPRESS

## DU MATÉRIEL INFORMATIQUE À L'ÉCOLE, PAYÉ AUX DEUX TIERS PAR L'ÉTAT

**ZUDAUSQUES.** L'école va connaître une ouverture de classe pour la rentrée prochaine au titre du dispositif des classes allégées ou dédoublées. Pour accompagner cette ouverture, le conseil municipal vient de candidater

à l'appel à projets du socle numérique dans le cadre du plan de relance « continuité pédagogique ». Pas moins de 70 % des dépenses engagées, à concurrence de



200 000 euros, seront subventionnés par l'État. En concertation avec le directeur, Thierry Saison, et les enseignants, un dossier a été déposé pour équiper chaque classe d'un tableau blanc interactif et d'ordinateurs portables.